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Bonjour,

Après une lecture fastidieuse des documents mis à disposition, je regrette ne trouver 
aucune analyse environnementale globale, intégrant la biodiversité, menacée par une 
monoculture intensive, le bilan carbone du projet alors que les fuites de méthane à 
court et moyen termes sont systématiques et forcément très impactantes.
Pour ceux qui doutaient des limites de notre modèle productiviste agricole, la guerre 
en Ukraine, nous rappelle combien notre modèle outre son impact environnemental 
délétère est dépendant d’artifices chimiques importés dans leur totalité. 

Et ce genre de projet, loin de nous assurer une indépendance cette fois énergétique, 
nous enferme un peu plus dans un modèle agricole suranné, détruisant un peu plus la 
biodiversité et obérant notre capacité à produire durablement et de manière autonome 
sur nos territoire une alimentation de qualité, seul moyen pourtant de nous assurer une 
indépendance alimentaire. 

Je m'oppose donc à ce projet de ferme usine, en espérant qu’il laisse place à de vraies 
fermes.

Cordialement.

Flavien Chanson
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